

Liberté Égalité Fraternité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BILAN DE L'EDITION 2022 DE L'ENDUROPALE

Arras, le 28 février 2022

L'Enduropale du Touquet-Paris-Plage s'est tenu du 25 au 27 février 2022.

Afin d'assurer la sécurité et la protection des participants et spectateurs de cet événement festif et populaire, 1200 personnes (services de l'Etat, police, gendarmerie, service départemental d'incendie et de secours, service d'aide médicale urgente, bénévoles de la Croix-Rouge, organisateur, ville du Touquet-Paris-Plage, agents de sécurité privée) étaient mobilisées. A noter la participation de l'hélicoptère Dragon de la sécurité civile qui a permis de réaliser des extractions de personnes blessées sur des terrains difficilement accessibles.

Sur les 3 jours :

- les agents du SAMU62 et du SDIS ont assuré la prise en charge de **85** victimes dont **78** blessés légers (**29** pilotes et **49** spectateurs ou visiteurs de la station) et **7** blessés plus sérieusement touchés (6 pilotes 1 spectateur).
- les services de la Police Nationale ont effectué **75** interventions (ivresse publique manifeste, accident matériel avec délit de fuite, conduite en état d'alcoolémie, violences volontaires et dégradations volontaires) qui ont conduit à **9** interpellations, **6** plaintes pour vols et dégradations volontaires ainsi que **72** mises en fourrière.

Louis LE FRANC, préfet du Pas-de-Calais, tient à remercier l'ensemble des acteurs mobilisés qui ont contribué au bon déroulement de cette 46ème édition de l'Enduropale, et plus largement au rayonnement du département du Pas-de-Calais.

Il tient également à saluer l'excellente collaboration avec les services en charge de l'organisation de l'évènement, la Fédération Française de Motocyclisme et la ville du Touquet-Paris-Plage.

Service Départemental de la Communication Interministérielle

Mél: pref-communication@pas-de-calais.gouv.fr

Rue Ferdinand Buisson 62020 ARRAS Cedex 9 Tél: 03 21 21 20 05





